



Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Samstag, 28. September 2024

Oktoberfest MZ Bürstadt/Hofheim 2024



Oktoberfest 2024



Am 14. September veranstaltete der Feuerwehrmusikzug Bürstadt/Hofheim sein diesjähriges Oktoberfest. Pünktlich um 12 Uhr beim Läuten der Kirchturmuhre erfolgte der Fassbieranstich mit dem traditionellen Ausruf „O'zapft is!“. Hierzu hatten sich die Musikerinnen und Musiker mit ihren Familien im zünftig dekorierten Innenhof der Familie Göttle eingefunden.

Schon füllten sich auch schon die ersten Maßkrüge mit dem süffigen Gerstensaft. Weißwürste und Leberkäse sowie Brezel und Obazda landeten auf den Tellern.

Zwar war es nicht der wärmste Tag im September, doch davon ließ man sich die gute Laune nicht vermiesen. Dazu beigetragen hatte auch der kleine Rummelplatz, den man im Hintergrund aufgebaut hatte. So gab es beispielsweise auf der Rasenfläche Dosenwerfen oder daneben das allseits beliebte Baumstammnageln.

Als ersten Punkt des kurzweiligen Rahmenprogramms stand ein Oktoberfest-Quiz an: Es galt, verschiedene Fragen rund um die Historie des traditionellen Münchner Volksfestes korrekt zu beantworten. Da gleich vier Spieler mit Gleichstand am Schluss in Führung lagen, musste eine Schätzfrage die Entscheidung herbeiführen: Das Team Jessica Kautzmann und Jan Klein konnte sich hierbei erfolgreich durchsetzen und erhielt als Preis einen Säulengrill.

Zwischenzeitlich hatte auch die hauseigene Oktoberfestband ihre Tätigkeit aufgenommen: Mit Schlagern und Partyhits heizten der fidele Gitarrist Raphael, der tollkühne Trommler Fabian, Klimper-Christopher sowie Goldkelchen Jan die Stimmung an, sodass sich im späteren Verlauf des Nachmittags der Innenhof der Göttles in eine Tanzfläche verwandelte.

Ein weiterer Programmpunkt war das Maßkrugstemmen: In diesem Wettbewerb erwies sich Georg Emig als standhaftesten, weshalb er einen äußerst attraktiven Preis hierfür mit nach Hause nehmen durfte.

Als die letzten Musiker nach Hause gingen, war es bereits dunkel am Himmel geworden. Mal wieder war das Oktoberfest ein voller Erfolg, denn Jung und Alt konnten einen schönen Tag im Kreis des Musikzuges verbringen.